

**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Orsrates Jägersburg  
vom 21.08.2019

---

**Top 9.5 Einfahrt Muhl**

Der Vorsitzende erklärt, dass es sinnvoll sei, zwei Hinweisschilder aufzustellen, auf denen die Hausnummern angegeben sind. Es gebe dort zwei „Ringe“ bei denen man von der Hauptstraße aus nicht erkennen könne, welche Hausnummern sich dort befinden.

ORM Fuchs merkt an, dass es auch für Rettungsdienste und Feuerwehr nicht einfach sei, sich zurechtzufinden.

Der Ortsrat spricht sich einstimmig dafür aus, die Verwaltung um Prüfung zu bitten und Hinweisschilder auf die Hausnummern aufzustellen.